

## ABSTRAK

Roimul Maharotin Nuha. 2019. "Pengaruh Pembiasaan Berinfak Terhadap Peningkatan Nilai Moral Anak Usia 5-6 Tahun Di Raudhotul Athfal Falakiyyah II Jampet Kecamatan Ngasem Kabupaten Bojonegoro Tahun 2018/2019", Skripsi Program Strata 1 (S1), Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam (IAI) Sunan Giri Bojonegoro.

Pembimbing : Ulfa, M.Pd.I.

Kata Kunci : Nilai Moral, Pembiasaan infaq

Nilai-nilai moral adalah suatu tindakan atau cara untuk menanamkan pengetahuan yang berharga berupa nilai keimanan, ibadah dan akhlak yang belandaskan pada wahyu Allah SWT dengan tujuan agar anak mampu mengamalkan pengetahuannya dalam kehidupan sehari-hari dengan baik dan benar dengan kesadaran tanpa paksaan. Pembiasaan berinfak berarti melakukan mengeluarkan sebagian dari harta atau pendapatan atau penghasilan untuk suatu kepentingan yang diperintahkan ajaran Islam secara terus menerus dan konsisten untuk waktu yang cukup lama, sehingga benar-benar dikuasai dan akhirnya menjadi suatu kebiasaan yang sulit untuk ditinggalkan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Pembiasaan berinfak anak usia 5-6 tahun di RA Falakiyyah II Jampet. (2) Pengaruh pembiasaan berinfak terhadap peningkatan nilai moral anak usia 5-6 tahun di Raudhotul Athfal Falakiyyah II Jampet Kecamatan Ngasem Kabupaten Bojonegoro Tahun 2018/2019.

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kuantitatif, dan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, interview, dan dokumentasi. Data yang terkumpul dianalisis dengan statistik menggunakan rumus product moment.

Hasil penelitian ini menunjukkan: (1) Pembiasaan berinfak anak usia 5-6 tahun di RA Falakiyyah II Jampet dilaksanakan setiap hari jum'at, infak saat ada bencana alam, dan infak saat ada teman yang terkena musibah sakit. Kegiatan infak bertujuan untuk melatih siswa memiliki sikap ikhlas, Peduli terhadap sesama, dan sebagai wujud ibadah kepada Allah swt. Dan hasil infak digunakan untuk memperingati hari besar Islam, mengunjungi teman yang sakit, dan digunakan untuk membantu siswa yang kurang mampu. Hasil perhitungan perolehan data 73,04% sedangkan dari hasil kriteria diperoleh angka 56%-75% dengan kategori tergolong cukup baik. (2) Pengaruh pembiasaan berinfak terhadap peningkatan nilai moral anak usia 5-6 tahun di Raudhotul Athfal Falakiyyah II Jampet Kecamatan Ngasem Kabupaten Bojonegoro Tahun 2018/2019 diperoleh sebesar 0,550 dan dari hasil tersebut apabila dilihat dari pedoman interpretasi angka indeks korelasi " $r$ " *Product Moment* ( $r_{xy}$ ) terletak diantara 0,40-0,70 antara Variabel X dan Variabel Y terdapat korelasi yang sedang/cukupan.